Prensa: Diaria

Difusión: 14.333 Ejemplares

94638706

ón: REGIONAL Valor: 3.429,00 € Área (cm2): 624,1 Ocupación: 74,09 % Documento: 1/4 Autor: R. SASTRE VALLADOLID «Espero que estemos Núm. Lectores: 57332

Tirada: 19.372 Ejemplares



FUENTE: Elaboración propia. EL MUNDO DE CASTILLA Y LEÓN

Suárez-Quiñones será enlace en la interlocución con el Gobierno

Herrera elogia la «forma de actuar ante los conflictos» de su consejero de Fomento y Medio Ambiente y la «amplísima trayectoria académica» de Rey / «He visto ambición en el equipo»

R. SASTRE VALLADOLID

«Espero que estemos a la altura de las circunstancias. He visto ambición y ganas de trabajar en este equipo». Con este deseo y esta impresión arranca un nuevo mandato de Juan Vicente Herrera, que ayer comunicó la estructura de su Ejecutivo.

Nueve personas, cinco mujeres y cuatro hombres, le acompañarán en el Gobierno de la Comunidad. Se estrenan tres, sobre los que el presidente hizo algún apunte añadido.

El delegado del Gobierno, Juan Carlos Suárez Quiñones, dejará este cargo el viernes para asumir la macroconsejería de Consejería de Fomento y Medio Ambiente, hasta ahora dirigida por el leonés Antonio Silván. Será el enlace en la interlocución con el Ejecutivo de Mariano Rajoy, con el que la Junta ha mantenido tensiones en los últimos meses. De Suárez-Ouiñones destacó Herrera su «relación directa con el Gobierno de la nación», «Me parece fundamental», apostilló.

Lo hizo al citar las infraestructuras, en medio del listado de competencias que asume; pero no cabe duda de que en los dos meses que llevaba como máximo representante de la Administración central en Castilla v León, también se ha mojado con la minería del carbón.

«El perfil, la trayectoria, la forma de actuar en graves conflictos y su sólida preparación son una enorme garantía», destacó el presidente, quien recalcó que de su cartera dependen también el «impulso a la política de vivienda, con una evidente carga social»; la gestión del medio ambiente, que requiere de una «base jurídica y normativa»; y sus dotes de «coordinación» para dirigir la el área de Protección Civil.

Fernando Rey es la otra cara nueva del Gobierno y, como Suárez Quiñones, carece de carné de militante. Catedrático de Derecho Constitucional en la Universidad de Valladolid y

miembro del Consejo Consultivo, el presidente se fijó en él por su «amplísima trayectoria académica, investigadora y profesional».

A las políticas educativas, hasta ahora bajo la batuta de Juan José Mateos, confiere el presidente especial trascendencia por la conexión aula-empresa y, con ello, el empleo, el objetivo al que «se dirigirán todas las políticas de la Junta».

Entra en el Ejecutivo, aunque ya fue en la pasada legislatura presidenta de las Cortes, Josefa García Cirac, para ocuparse de una cartera más amable, Cultura y Turismo.

Herrera reta a Milagros Marcos al

frente de un área vital para la economía, la agricultura y la industria asociada. Alicia García vuelve a casa, a la Consejería de Familia en la que adquirió experiencia en gestión autonómica. El presidente mantiene a Antonio Sáez al frente de una de las áreas más delicadas de gestión, la Sanidad. José Antonio de Santiago-Juárez conserva su poder ejecutivo y Pilar del Olmo, la otra consejera que continúa, gana peso.

«Tengo un equipo sólido. Me siento muy bien acompañado», afirmó Herrera, agradecido también con el legado dejado por el anterior. «Heredan una Comunidad ordenada».

CARRIEDO TENDRÁ UN SILLÓN **EN LOS CONSEJOS DE GOBIERNO**

Carlos Fernández Carriedo se mantendrá como portavoz del Grupo Parlamentario Popular, pero tendrá un sillón propio y permanente en el Consejo de Gobierno a partir de hoy.

El presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, utiliza esta fórmula prevista en el 18.5 de la Ley de Gobierno, con el objetivo de «asegurar y mejorar la coordinación» entre el Ejecutivo y su brazo parlamentario, en una legislatura en la que el PP, con 42 parlamentarios - empate «objetivo» con el resto de la oposición junta- va a necesitar negociar para sacar adelante sus proyectos.

«El puesto es el mismo, pero el contenido dis-

tinto», afirmó en declaraciones a Ical, en referencia a ese papel más trascendente del PP en las Cortes. quien comienza ahora su tercera legislatura consecutiva en la dirección de Grupo. Sobre el nuevo Gobierno, afirmó que



Carlos F. Carriedo, ICAL

está «comprometido y conoce los problemas de Castilla y León» y destacó que la vicepresidenta, Rosa Valdeón, reúne las condiciones para desarrollar un buen trabajo.

Prensa: Diaria

Tirada: 19.372 Ejemplares Difusión: 14.333 Ejemplares 24638706

Página: 3

ión: REGIONAL Valor: 4.216,00 € Área (cm2): 767,3 Ocupación: 91,1 % Documento: 2/4 Autor: R. SASTRE VALLADOLID «Espero que estemos Núm. Lectores: 57332



ROSA VALDEÓN VICEPRESIDENTA, CONSEJERA DE EMPLEO Y PORTAVOZ

COMPETENCIAS

Coordinación, en especial del área social que gestiona Sanidad, Educación y Servicios Sociales. Coordinará el Diálogo Social y la Agenda de Población. Empleo asume las competencias de legislación laboral, el Ecyl y la Fundación Anclaje. Presidirá la Comisión General Territorial (delegados territoriales).

Comprometida y política fiel a sus referentes

FELIPE RAMOS VALLADOLID
«Yo solo debo lealtad a
Juan Vicente Herrera».
Con esta afirmación realizada en una entrevista a
este periódico, Rosa Valdeón dejaba bien a las claras su compromiso con el
presidente de la Junta.

Compromiso que demuestra con la misma firmeza cuando de defender sus ideales y los valores sociales se refiere. Así es la nueva vicepresidenta, consejera de Empleo y portavoz de la Junta, una política de firmes convicciones y referentes sociales y políticos a los que se mantiene fiel.

Comprometida y guerrillera cuando de defender sus convicciones se trata, no dudó en ponerse enfrente de su Gobierno con la Ley del Aborto y delante del régimen marroquí, que acabó por expulsarla, para defender los derechos del pueblo saharaui en los territorios ocupados.

Esta licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Salamanca, a la que llegó desde su Toro (Zamora) natal, lleva un mes en todas las quinielas, sobre todo en las del seno del partido, de sustitución de Herrera, ante la incertidumbre del presidente de la Junta a repetir como candidato en la investidura. Quinielas que ahora ven en clave sucesoria su ascenso como 'número dos' de Herrera, quien nunca ha ocultado su «cariño especial» hacia esta zamorana de 55 años, casada y con dos hijos, un niño y una niña, y otro saharaui acogido.

Ahora, y después de ocho años al frente de la Alcaldía de Zamora, a donde fue porque así se lo pidió Herrera, Valdeón asume un nuevo reto, el de coordinar y dar forma a la acción del Ejecutivo sobre todo aquello que tiene que ver con las áreas esenciales, Educación, Sanidad y Política Social; el empleo y el Diálogo Social, los pilares sobre los que el máximo responsable de la Junta asienta su acción de Go-



JOSÉ ANTONIO DE SANTIAGO-JUÁREZ PRESIDENCIA Y SECRETARIO CONSEJO

COMPETENCIAS

Presidirá la Comisión de Secretarios Generales. Asume las competencias relativas a la Función Pública, hasta ahora de la Consejería de Hacienda, calidad de los servicios y atención al ciudadano. Impulso y seguimiento del programa de Gobierno, en especial de las medidas de regeneración democrática y calidad política.

Paso atrás sin perder un ápice de poder ejecutivo

FELIPE RAMOS VALLADOLID Escudero fiel de Juan Vicente Herrera al que liga su futuro político, José Antonio de Santiago-Juárez vuelve a demostrar su lealtad y compromiso con el presidente de la Junta al ceder parte de su cuota de poder político a la ahora vicepresidenta Rosa Valdeón.

Un paso atrás que, eso sí, no le resta ni un ápice del poder ejecutivo que ostenta y que mantendrá desde la Consejería de Presidencia y la Secretaría del Consejo de Gobierno. De Santiago-Juárez será el encargado de dar el impulso al programa de Gobierno y todo lo que tiene que ver con las medidas de regeneración democrática y política.

Ese va a ser su gran reto, que no es nuevo para este licenciado en Medicina y Cirugía y especialista en Psiquiatría nacido en Valladolid en 1951. Como amante de los toros, afición que le llega sobre todo de los dos años que vivió en Cádiz donde descubrió el arte del toreo de Rafael de Paula, José Antonio de Santiago-Juárez saltará al ruedo político para lidiar este astado que sin duda saldrá con trapío, justo como le gustan a un consejero de Presidencia que no duda en apartar aquello que cree que no aporta. Como cuando decidió que después de disfrutar de Manhattan, la obra maestra de Woody Allen, el cine ya no le podía aportar nada más a este acérrimo seguidor del Barça y amante del buen cine, algo que le viene de raza porque su padre fundó la Seminci que dirigió durante más de veinte

En el actual momento político, sin mayoría absoluta, tendrá que hacer honor a su querencia 'paulista' para extender la muleta y templar sobre todo en los momentos en los que surjan las dificultades y poder tender los puentes necesarios que permitan el acuerdo con la oposición.



COMPETENCIAS

Preserva las competencias sobre la Hacienda y el patrimonio de la Administración General a través de la empresa pública Castilla y León Sociedad, Patrimonial (Cylsopa); y suma las de Economía, sin empleo, lo que incluye la Agencia de Innovación y Financiación Empresarial (ADE), el Ente Regional de la Energía (Eren) y la Fundación Santa Bárbara.

La normalidad que conquistó al presidente

RAQUEL SASTRE VALLADOLID Leal, trabajadora y normal. Puede que cuando Juan Vicente Herrera la llamó en 2003 para ofrecerle un puesto en su primer Gobierno no heredado, el presidente sólo conociera de ella, en primera persona, esa campechanía apreciable por cualquiera que cruce cuatro palabras con ella. Pero no tardó mucho en comprobar sus otras virtudes.

Inspectora con 25 años, a Pilar del Olmo (Valbuena, Valladolid, 1962) todavía la recuerdan así sus compañeros de la Agencia Tributaria, que dirigía cuando Herrera reclamó sus servicios. Incluso Cristóbal Montoro, el ministro con el que ha mantenido duros enfrentamientos en la última legislatura, la tentó. Su balance positivo de gestión es el mejor aval para la consejera más veterana de cuantos se sientan en el Consejos de Política Fiscal y Financiera, donde el Ministerio pasa revista a las haciendas autonómicas.

De esa imagen se ha hecho acreedora en la política autonómica con el paso de los años. Lealtad, porque ha aguantado chaparrones, cubriendo al jefe con el paraguas, cuando la tormenta económica arreciaba y había que taponar las fugas de las arcas públicas. Fidelidad que vuelve a demostrar ahora, asumiendo un área. Economía, por la que bajan turbias algunas aguas.

Trabajo y compromiso, que le reconocen sus colaboradores, a quienes inyecta adrenalina cuando los ánimos flaquean. Y cercanía, «gente normal para gente normal», como predica el presidente. Hasta los sindicatos de la Función Pública han aplaudido su talante negociando lo más ingrato, los recortes.

Amante del buen vino – siempre Ribera– y hábil cocinillas – su especialidad es el rabo de toro–, el poco tiempo libre que le dejan sus obligaciones se lo dedica a su hija adolescente. Con ella viaja al extranjero en verano para aprender inglés y regatear mejor a los inversores.

Prensa: Diaria

Tirada: 19.372 Ejemplares Difusión: 14.333 Ejemplares

Página: 4

ión: REGIONAL Valor: 4.216,00 € Área (cm2): 767,3 Ocupación: 91,1 % Documento: 3/4 Autor: R. SASTRE VALLADOLID «Espero que estemos Núm. Lectores: 57332



JUAN CARLOS SUÁREZ-QUIÑONES FOMENTO Y MEDIO AMBIENTE

COMPETENCIAS

Mantiene las competencias actuales y continuarán adscritas a ella la Fundación de Patrimonio Natural y la Empresa Pública Somacyl.

El magistrado de carrera meteórica

M. J. MELGAR VALLADOLID El ascenso de Juan Carlos Suárez-Quiñones (León, 1961) ha sido meteórico. En 2012 se ocupaba de la subdelegación del Gobierno de León y hace tan sólo tres meses la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, le telefoneaba para encomendarle la tarea de sustituir a Ramiro Ruiz Medrano al frente de la Delegación del Gobierno de Castilla y León.

Ahora ha sido el presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, quien tras su investidura ha levantado el teléfono para anunciarle que iba a portar, durante los próximos cuatro años, la cartera de Fomento y Medio Ambiente. La Consejería volverá a estar capitaneada por un leonés, tras dejar el cargo Antonio Silván, actual alcalde de León tras las elecciones municipales del pasado mes de

Suárez-Quiñones es licenciado en Derecho por la Universidad de León y desde 1991 fue el titular del Juzgado de Instrucción número 2 de esa ciudad. Once años después era elegido Juez Decano. En 2004 entró a formar parte de la Sala de Gobierno del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León hasta 2009.

Muy cercano con la gente y afable, Suárez-Quiñones tiene tanta mano diestra en las relaciones como tocando el piano, pasión que le llevó incluso a pagarse la carrera de Derecho tocando en orquestas de verano. Su sueño, tener un Steinway, el Rolls Royce de los pianos, fabricados a mano de los que sólo se fabrican dos mil al año.

Considerado el 'dandi' de la política, por su impecable y siempre cuidada apariencia, desembarca en el Gobierno de Herrera como independiente, no está afiliado al Partido Popular y tampoco es procurador en las Cortes.

Este leonés, que se ha involucrado desde sus puestos con problemas tan candentes como la minería, es uno de los miembros de la nueva Ejecutiva autonómica más preparados. En su trayectoria acumula diversas distinciones tanto de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado como de investigación judicial.



MILAGROS MARCOS AGRICULTURA Y GANADERÍA

COMPETENCIAS

La Consejería mantiene las competencias actuales y continuará adscrito a la misma el Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y León.

Una corredora de fondo llega al campo

A. C. OLCESE VALLADOLID
Cuando va de viaje no olvida
sus zapatillas, siempre que
puede se escapa a la montaña y las mañanas que su
concurrida agenda se lo permite sale a correr cuando los
primeros rayos del sol apenas acompañan. Lo suyo ha
sido una carrera de fondo
repleta de disciplina, esfuerzo y capacidad de trabajo.

Esta entrega le ha servido a la nueva consejera de Agricultura, Milagros Marcos (Palencia, 1965), para al canzar la meta con nota y ganarse la confianza del presidente de la Junta por su trabajo bien hecho durante la última legislatura en la cartera de Familia, que deja en muy buenas condiciones (ahí está el 10 en Dependencia), pese a la delicada situación que aún viven muchas familias.

La nueva titular de Agricultura es un valor seguro en la Administración de Herrera. Como curtida hermana mayor –es 'capitana' de nueve hermanos-, casada y madre de dos chicas a las que reserva parcelas irrenunciables –no se pierde ni un desayuno, ni una cena en familia-, está entrenada en diálogo, estrategia y determinación y de ello ha hecho gala en el ámbito social, en los últimos cuatro años desde primera línea y en los anteriores como gerente de Servicios Sociales.

Ahora salta a otro campo. Uno crucial para el porvenir de la Comunidad con un enorme peso en su economía –21% del PIB– y con eto de garantizar el relevo generacional, desarrollar la estrategia Agrohorizonte 2020, la Ley Agraria, resolver el conflicto lácteo y sacar su lado combativo para reclamar al Gobierno los pagos pendientes del desarrollo rural.

A esta licenciada en Filosofía y Letras, en la Administración desde hace más de 20 años, se le encomienda continuar con el alto nivel de su predecesora, Silvia Clemente, con la mano tendida a los agentes sociales, y continuar en la senda de la constancia por la que ha caminado estos años.

Milagros Marcos reivindica desde siempre que la vida en entornos rurales da «cierta libertad» y ahora tendrá que imbuirse en ellos para ganarse al campo como se ha ganado los últimos terrenos que ha pisado.



ANTONIO MARÍA SÁEZ SANIDAD

COMPETENCIAS

Mantiene las competencias actuales y continuarán adscritas a ella la Gerencia Regional de Salud y la Fundación Centro de Hemoterapia y Hemodonación.

El diálogo y la templanza para remodelar Sanidad

ALICIA CALVO VALLADOLID Encuentra el relax del que la actividad política le priva en los fogones -cocinando cocochas y carrilleras- y en las palabras de escritores americanos. Confiesa ser un entregado a la lectura, a la que dedica casi todo el tiempo que el cargo, su mujer y la mascota de ambos -«una perra muy lista, Chiqui»-le permiten. Y aunque es un seguidor convencido de las plumas estadounidenses, señala con la sorna que le caracteriza que le gustan sus libros, pero no su Sanidad. «La nuestra es mejor», acostumbra a decir... y a pelear.

Se define «aburrido», pero en realidad transmite templanza y serenidad. Antonio Sáez (Palencia, 1955) repite, como preveían las quinielas, como titular de Sanidad, tras cuatro años en los que su talante abierto y dialogante le ha servido para lidiar con sindicatos, sanitarios y pacientes en no pocas crisis. Cierre de urgencias en los pueblos, jubilaciones forzosas...

Pese a que la tecnología y este palentino no son, precisamente, los mejores amigos y utiliza el WhatsApp sobre todo por trabajo, es de

los que descuelga cuando se le llama y, por lo general, cuando habla de Sanidad sabe de lo que habla.

sabe de lo que habla.

Lo ha aprendido desde dentro. Primero, como estudiante de Medicina, más tarde como psiquiatra en ejercicio, a lo que siguieron sus primeros pinitos políticos hace 28 años en distintas áreas de la Consejería. También fue el primer gerente de Sacyl cuando Castilla y León asumió las competencias y un hombre cercano al presidente Herrera antes de debutar en 2011 como conseiero.

En su currículum también hay otro tipo de hitos que a este apasionado del tenis, en retirada por una lesión en el pie, le gusta recordar. Fue subcampeón del campeonato de este deporte organizado por la Consejería de Sanidad. Amenaza con volver.

Ahora su mente la ocupa rematar los proyectos impulsados para remodelar estructuralmente la Sanidad (gestión clínica, estrategia del paciente crónico...) y se enfrenta a este nuevo mandato del mismo modo con el que *mima* la cocina, con «atención, dedicación, tiempo y algo de mano».

Prensa: Diaria

Tirada: 19.372 Ejemplares Difusión: 14.333 Ejemplares

Página: 5

ón: REGIONAL Valor: 4.208,00 € Área (cm2): 766,0 Ocupación: 90,94 % Documento: 4/4 Autor: R. SASTRE VALLADOLID «Espero que estemos Núm. Lectores: 57332



ALICIA GARCÍA FAMILIA E IGUALDAD DE OPORTUNIDADES

COMPETENCIAS

La Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades mantiene las competencias actuales y continuará adscrita a la misma la Gerencia de Servicios Sociales.

El gran reto de mantener el sobresaliente

FELIPE RAMOS VALLADOLID Una de las mujeres de confianza de Juan Vicente Hererra, que siempre la ha tenido cerca en el partido y en el Gobierno autonómico, Alicia García, tiene ante sí uno de los grandes retos del nuevo equipo del presidente de la Junta: dar continuidad al gran trabajo realizado por Milagros Macos al frente de Familia e Igualdad de Oportunidades para mantener el sobresaliente.

Y esa es, precisamente, la gran dificultad que tendrá está licenciada en Económicas y Empresariales por la Universidad Complutense de Madrid, saber que sólo se puede bajar, porque nada hay más alto de ese 10 logrado por los servicios sociales de Castilla y León.

Áficionada al baloncesto, deporte que practicó y
que ahora juega una de
sus tres hijas, esta abulense nacida en 1970 tendrá
que echar mano de su manejo de balón para medir
el 'tempo' y dirigir la Política Social con la maestría
de los grandes bases del
deporte de la canasta.

Sabiendo además que en este área, a diferencia del turismo, esos números que ella conoce muy bien por sus estudios y trabajo en Bankinter, no son lo más importante. Importan las personas y la calidad del servicio que a ellas se ofrece.

Alicia García, que tras realizar sus estudios en Madrid regresó a su Ávila natal para trabajar e iniciar su carrera política que la llevó a ser concejala de Presidencia y Participación Ciudadana del Avuntamiento abulense, conoce ya lo que suponen los Servicios Sociales y el trabajo en esta materia, no en vano ya ostentó el cargo de directora general de la Mujer en la Consejería que ahora dirigirá.

Herrera le entrega una de sus carteras estrella, sin duda como premio por el buen trabajo realizado a lo largo de estos complicados años al frente del Turismo y la Cultura de Castilla y León, donde Alicia García también deja el listón muy alto a su sucesora, con cifras récord de turistas y pernoctaciones.



FERNANDO REY CONSEJERO DE EDUCACIÓN

COMPETENCIAS

La Consejería de Educación mantiene las competencias actuales y continuará adscrita a la misma la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León.

Del Gobierno de Zapatero al equipo de Herrera

M. J. MELGAR VALLADOLID
Afable, dialogante y cariñoso, siempre pendiente de las
personas. Así definen quienes conocen a Fernando
Rey, el nuevo consejero de
Educación. Nacido en León
en 1963, es licenciado y doctor en Derecho por la Universidad de Valladolid, de la
que es profesor desde 1986
y ese mismo año obtuvo el
Premio Extraordinario de
Licenciatura.

Fernando Rey no entiende de ideologías, sino de avances, de trabajo, de desarrollo, prueba de ello es queel nuevo consejero de Educación colaboró antes con el Gobierno socialista de José Luis Rodríguez Zapatero gestionando una comisión con América Latina.

Herrera ha querido contar en su equipo con un hombre que conoce la Comunidad – fue redactor del proyecto técnico de reforma del Estatuto de Autonomía de Castilla y León en 2006–, pero sobre todo con un experto en Educación. Rey, que asumirá hoy el cargo, es independiente y no está afiliado al PP, y ejerce desde hace casi treinta años la docencia. Entre sus retos se

encuentran potenciar la unión entre educación y empresa para afrontar la «legislatura del empleo», además de desarrollar la ley para la mejora de la calidad educativa (Lomce).

Mérito suyo fue el triunfo del rector de la Universidad de Valladolid entre 2010 y 2014, Marcos Sacristán. El fue quien le diseñó la hoja de ruta con la que consiguió el cargo. Durante ese tiempo ejerció como director de Comunicación de la Universidad de Valladolid.

Ni whatsapp ni agenda ha necesitado hasta ahora Rey. Sus quehaceres diarios los lleva guardados en el bolsillo del pantalón, en un folio donde apunta cada una de las tareas que tiene que hacer cada día.

Este profesor de Derecho Constitucional tiene, además, un marcado perfil social, lo que le llevó a secial, lo que le llevó a ser miembro del Consejo para la Promoción de la Igualdad de Trato y no Discriminación e las Personas por su Origen Racial o Étnico. Forma parte del Patronato de la Fundación Secretariado Gitano y es el presidente de Unicef Castilla y León.



JOSEFA GARCÍA CIRAC CULTURA Y TURISMO

COMPETENCIAS

La Consejería de Cultura y Turismo mantiene las competencias actuales y continuará adscrita a la misma la Fundación Siglo y para el Turismo y las Artes de Castilla y León.

Aterrizaje suave en el terreno de la gestión

FELIPE RAMOS VALLADOLID Es una de las caras nuevas en el nuevo Gobierno de Juan Vicente Herrera, que no en las Cortes, cuya actividad Josefa García Cirac dirigió los últimos cuatro años desde la Presidencia del Parlamento.

Ahora, esta zamorana de nacimiento (Benavente, 1969) y salmantina de adopción y de corazón, llega a la gestión para asumir la dirección de la Consejería de Cultura y Turismo. Sin duda todo un aterrizaje suave en el terreno de la gestión de áreas, en una Consejería lucida y que funciona prácticamente sola.

Aquí, el gran reto de García Cirac será mantener el listón, sino elevarlo, a la altura que se lo ha dejado Alicia García, con las Edades del Hombre como un gran referente cultural y patrimonial y el turismo en cifras récord en los últimos años, con Castilla y León como uno de los grandes destinos del turismo de interior.

Concejala de Mayores con el ex alcalde Julián Lanzarote, a quien se enfrentó lo que le valió que la apartara de su siguiente equipo municipal, esta benaventana, que llegó a la capital charra para estudiar Derecho y se quedó, ve ahora recompensada su lealtad al presidente de la Junta.

El gusanillo de la política le llega de la mano de su padre, que fue candidato del PP a la Alcaldía de Benavente, y con apenas 20 años se afilia al Partido Popular, donde ha estado al frente de la secretaría de Acción Social y de la vice-secretaría de Acción Política del partido en Salaman-

En 2007, después de su enfrentamiento con Lanzarote, entra en la lista a las Cortes de la mano de Alfonso Fernández Mañueco v. de ahí, a la Presidencia del Parlamento autonómico, para ahora tratar de demostrar sus dotes de dirección v su capacidad para gestionar la Cultura y el Turismo de Castilla y León. La exigencia y la dedicación serán mucho mayores, al pasar de la representación institucional a la gestión.